

# Islandpferde Reiter-und Züchterverband Landesverband Weser-Ems e.V.

Fachbeirat im Pferdesportverband Weser-Ems e.V.



## Protokoll der Vorstandssitzung (Gesamtvorstand) vom 27.08.2008 in Wallenhorst

**Anwesende:** Taalke Nieberding, Manfred Ober, Alwin Bruns, Susanne Brengelmann, Hanna von Garrel, Kirsten Hofmann, Hendrik Wichert, Petra Poprawa, Gaby Kollmeyer, Bernd Ahlers

**Entschuldigt:** Birde Wichert, Claudia Temmeyer

**Beginn:** 19:30 Uhr

**Ende** 23:00 Uhr

### **TOP 1: Kurzbericht IPZV Jubiläum 50 Jahre**

Hendrik berichtet, dass es eine gelungene Feier war.

### **TOP 2: Erfolg/Ergebnisse Weser-Ems-Reiter DIM, DJIM, FYC**

Alwin berichtet, dass Freya Stolper für den LV Hannover- Bremen gestartet ist und daher keine Bezuschussung für den FYC von Seiten des LV Weser- Ems stattfand.

Auf der DJIM starteten 9 Kadermitglieder. Sie erritten 2 Deutsche Meister- (Anna Steinmann Tölt T3/ Pia Kuschel Geschicklichkeit) und einen Vizemeistertitel (Hanne Böckmann Tölt T2).

Insgesamt war es ein gelungenes Ereignis, bei dem der Kaderzusammenhalt jedoch noch nicht besonders groß war.

Auf der DIM war Maike Topphoff im B- Finale T2.

### **TOP 3: Beschluss des geschäftsführenden Vorstand zur SpA- Empfehlung, Kompetenzen IPZV – Sportwart, Länderrat**

Susanne berichtet, dass der Vorsitzende des IPZV Karly Zingsheim dem Sportausschuss den Auftrag erteilt hat, den Rücktritt vom Rücktritt des Bundestrainers Horst Klinghart zu beurteilen.

Der Sportausschuss hat sich dafür ausgesprochen, den Rücktritt vom Rücktritt nicht anzunehmen. Der geschäftsführende Vorstand hat dennoch entschieden Horst Klinghart weiter als Bundestrainer zu beschäftigen.

Taalke berichtet, dass es von Seiten der LV Vorsitzenden wenige Reaktionen gab. Am 20.

September findet eine Länderratssitzung statt, bei der es auch um das Thema Sportausschuss gehen soll. Taalke kann jedoch nicht zu der Sitzung fahren. Susanne wird voraussichtlich als ihre Vertreterin fahren.

Es wird noch besprochen, dass noch ein Ausrichter für die Niedersächsische Freizeitmeisterschaft für das nächste Jahr gesucht wird. Der IPWN würde diese Aufgabe vielleicht übernehmen, ansonsten soll die Niedersächsische Freizeitmeisterschaft bei Susanne stattfinden.

### **TOP 4: Lage unserer Finanzen 2008/ 2009**

Manfred Ober verteilt ein Informationspapier über Ausgaben und Einnahmen des LV.

Gaby Kollmeyer schlägt vor, Banken (Volksbank) anzufragen, ob sie bereit wären, in die Jugendarbeit zu investieren.

### **TOP 5: Beitragserhöhung/Delegiertenversammlung**

Der Vorstand sieht keinen Grund, noch in diesem Jahr eine außerordentliche Mitgliederversammlung durchzuführen.

Die Ressortleitersitzungen sollen im Winter flexibel geplant werden. Jeder Ressortleiter entscheidet eigenständig, wann und wo seine Sitzung stattfindet.

### **TOP 6: Bildung einer Arbeitsgruppe LV – Winterfete**

Es wird eine Arbeitsgruppe gebildet, die eine Winterfete für den LV planen soll, auf der die erfolgreichen Reiter geehrt werden sollen. Zu der Arbeitsgruppe gehören: Bernd, Taalke, Hanna und Petra

### **TOP 7: Sollen die Vorstandssitzungen Rotieren?**

Der Vorstand spricht sich dafür aus, die Sitzungen weiterhin in Osnabrück durchzuführen.

### **TOP 8: LV –Jugendkader- Berufung von Mitgliedern, Konzept, Teamchef-Suche**

In Anbetracht der fortgeschrittenen Zeit wird das Thema auf die nächste Sitzung verschoben. Rückmeldungen zu den verteilten Konzeptentwürfen sollen direkt an Alwin und Taalke geschickt werden.

Alwin berichtet, dass sich der Kader einen Kadertrainer/eine Kadertrainerin wünscht. Zudem gibt es zwei neue Mitglieder im Kader: Franziska Menke und Julia Gellermann.

### **TOP 9: Internetseite LV und LV-Kader**

Hanna schickt eine Nachricht, sobald die neue Internetseite fertig ist.

### **TOP 10: Kurzberichte der Ressorts Zucht, Freizeit, Ausbildung**

Kirsten berichtet, dass die Brenntermine für 2008 feststehen:

18.09. in Geeste bei Krüssel 15:00 Uhr

24.09. IPOL gegen Mittag

Außerdem berichtet sie, dass die Deckmeldungen ab jetzt auch über das Internet erfolgen können.

Hendrik berichtet, dass das HESTADAGAR ausgefallen und stattdessen ein Ritt stattgefunden hätte.

### **TOP 11: Berichte aus den Ortsvereinen**

Die Vereinsvorsitzenden haben keine Anliegen.

### **TOP 12: Verschiedenes, Termin der nächsten Sitzung**

Susanne berichtet, dass sie einen Fotografen an der Hand hat, der tolle Plakate herstellen kann.

**Nächste LV- Vorstandssitzung am  
Mittwoch, 05. November, 19.30 Uhr  
Gasthaus Beckmann (Wallenhorst)**